

Turmfalke gerettet

Geschrieben von: Jutta Hanssen-Sowa

Donnerstag, den 14. Juli 2016 um 13:50 Uhr



Tierische Rettungsaktion

An unserer Schule haben wir zur Zeit eine Turmfalkenfamilie. Nun saß eines der drei Vogelbabys seit zwei Tagen ohne Mutter hinter der Schule alleine und vereinsamt auf der Treppe. Dank Frau Berger hat dieser Turmfalke nun gute Überlebenschancen – sie brachte ihn nach Rücksprache mit einer Vogelauffangstation dorthin. Dort wird er nun wieder ein bisschen aufgepäppelt, vom Ungeziefer befreit, bekommt das Jagen beigebracht und wird dann in die Freiheit entlassen. Wenn das kein Happy End ist.....